

COMERCIO Encuentro organizado por los Foros Empresariales de Janda Litoral

Aconsejan crear una marca con criterios ecológicos en La Janda

De esta forma, señalan, aumenta la competitividad del producto o servicio

El marketing ecológico es una parte esencial del modelo de gestión empresarial

I. T.
JANDA LITORAL

Los empresarios de la provincia de Cádiz participantes en el quinto encuentro organizado en el marco de los Foros Empresariales de Janda Litoral, han conocido la importancia de "construir su marca" teniendo en cuenta los criterios ecológicos, ya que se ha demostrado que de esta forma aumenta la competitividad del producto o servicio y crece la rentabilidad de la empresa.

Esta es la principal conclusión de la ponencia que ha ofrecido este miércoles el jefe del Departamento de Prevención Ambiental de la Junta de Andalucía en Málaga, Ángel Javier Villavieja, que ha presentado a los asistentes el concepto de marketing ecológico como una parte esencial del modelo de gestión de las pymes de la provincia de Cádiz; según explican en un comunicado desde Janda Litoral.

Por su parte, el director de Rrebrand, Alejandro Castillo, una em-



Imagen de uno de los Foros Empresariales de Janda Litoral.

presa orientada al diseño y a la construcción de espacios saludables, explicaba que en este momento los negocios que resultan más atractivos se construyen integrando tres pilares: los valores ecológicos, sociales y económicos. "Es lo que se conoce como 'triple balance', un nuevo concepto que resulta estratégico en

la gestión de las pymes y sirve para medir la calidad de los productos y servicios que se ofertan desde estas tres perspectivas", señalaba Castillo.

Ambos ponentes expusieron varios ejemplos de empresas que han integrado la ecoeficiencia y el marketing ecológico en el funcionamiento de sus organizacio-

nes, mejorando de forma considerable la cuenta de resultados.

"Todas ellas no aplican el concepto de marketing ecológico solo por mejorar la relación con el entorno, sino que además, responden a un deseo de los consumidores, ya que cada vez se exige una mayor protección por el medio ambiente", explicaba Villavieja.

VEJER Consejo Escolar Municipal

El Ayuntamiento pone en marcha la Escuela Municipal de Inglés

VEJER

El pasado lunes se celebró el Consejo Escolar Municipal presidido por el alcalde, José Ortiz, y la teniente Alcalde delegada de Educación, Vicenta Morillo, junto a directivos de los centros escolares y representantes del AMPA de los colegios del municipio.

En dicho consejo se acordó el día no lectivo, que será el 6 de mayo, junto a los dos días de fiestas locales, el viernes 12 de abril y el lunes 7 de mayo.

Junto a ello se dio cuenta de las actuaciones llevadas a cabo en los diferentes centros educativos.

Además se informó del funcionamiento de este curso de la Escuela Municipal de Inglés, iniciativa que pone en marcha la delegación de Educación del Ayuntamiento en todos los colegios del municipio y que comenzará a funcionar a finales del mes de octu-

bre, abriéndose el plazo de inscripción la semana próxima. Los padres de los alumnos recibirán información de ésta y del plazo de inscripción en los propios colegios.

"Siempre hemos tenido claro que invertir en educación es invertir en futuro, de ahí que uno de nuestros principales objetivos durante el gobierno municipal es la mejora en el ámbito de la educación. Pensamos que es imprescindible que los alumnos del municipio aprendan otros idiomas; de ahí que hayamos creado la Escuela Municipal de Inglés, destinada a alumnos de infantil y primaria, que se ofrecerá e impartirá en todos los centros educativos del municipio con profesores altamente cualificados", comenta la teniente alcalde delegada de Educación, Vicenta Morillo.

CONIL Acusa al PSOE de "mentir"

El Gobierno de IU sale al paso de las críticas sobre los huertos de Ocio

CONIL

El equipo de gobierno de Izquierda Unida ha salido al paso de lo que considera "una auténtica metedura de pata por parte de la portavoz del PSOE, Eva Leal, cuando ésta denuncia el estado de los Huertos de Ocio para Mayores, que el ayuntamiento conileno construyó junto con la Diputación Provincial, con el objetivo de que los mayores de Conil, disfruten de los mismos poniendo en práctica, la agricultura ecológica y una gestión ambiental sostenible".

Los huertos de ocio, los definen desde Izquierda Unida como "una actividad extraordinariamente interesante" y animan "a los mayores conilenos que quieran estar más en contacto con la naturaleza a que se acerquen, se apunten a estos huertos ecológicos y se dediquen a cultivar en al-

guna de las parcelas que aún quedan libres".

El Equipo de Gobierno acusa a Eva Leal de "mentir una vez más, e invita a todas las personas que lo deseen a que se pasen y vean el buen estado en el que se encuentran los huertos y la atención que en todo momento el ayuntamiento presta a los mayores que disfrutan de ellos". Para IU "el lema del PSOE es: miente que algo queda, y por eso el partido de Eva Leal sigue tratando con mentiras y enredos su tarea de oposición, que se basa exclusivamente en querer atacar al Equipo de Gobierno, sin importarle para nada Conil".

Con esta iniciativa "se aúna el carácter social y ambiental, ofreciendo estos huertos a los ciudadanos para que puedan cultivarlos de manera particular".

PARLAMENTO

La Junta invirtió 400.000 euros en turismo sostenible

JANDA

El Gobierno andaluz ha invertido más de 400.000 euros en el Programa de Turismo Sostenible 'Janda Litoral' que ha beneficiado a los municipios de Conil, Vejer y Barbate. En respuesta a una pregunta parlamentaria formulada por la diputada María Colón, el consejero de Turismo, Comercio y Deporte ha informado sobre las actuaciones de este programa que se desarrolla en colaboración con la Asociación para el Desarrollo Rural del Litoral de la Janda.

Entre las actuaciones acometidas ya destacan la puesta en valor turístico de molinos de viento especialmente, con la iluminación y embellecimiento del parque periurbano, la implantación de sistemas de autoguiado en rutas turísticas, el embellecimiento exterior de oficina de turismo, el centro de interpretación del viento, construcción de edificio anexo, la creación de cuatro senderos-rutas peatonales, el museo de costumbres populares y adecuación de una sala de exposiciones y la creación de espacios museísticos en la vía pública de Vejer.

el Gobierno andaluz mantiene aún su apuesta por este programa que arrancó en 2007 y que ha servido-apunta Colón-para "dinamizar el turismo en la zona".

VEJER

El PSOE insta a Telefónica a que amplíe las líneas

VEJER

El Grupo Municipal Socialista, a través de su portavoz, Francisco Javier Gavira, ha solicitado a Telefónica España que amplíe el número de líneas en determinadas zonas del municipio.

Gavira argumenta que "nos hemos hecho eco de las demandas ciudadanas, puesto que cuando han querido contratar telefonía fija y poder disponer de internet y teléfono en los domicilios, desde la empresa suministradora se ha comunicado que hasta que nos se produzca la baja de algún usuario no podrá conectarse un nuevo usuario". Es decir "por un lado hacer accesibles las nuevas tecnologías a todas las personas, pero en la realidad hacemos lo contrario y depende de donde vivas".